

# Los secretarios generales debaten en Almagro sobre el futuro de la universidad pública

INSTITUCIONAL

Los representantes de la Conferencia de Rectores (CRUE) se reúnen en la Universidad de Castilla-La Mancha

Las modificaciones de la Ley Orgánica de Universidades (LOU) que afectan a temas tan relevantes como la elección del rector, la homologación y convalidación de títulos según las directrices del Espacio Europeo de Educación Superior o la gestión documental en la Universi-

dad. Estos han sido algunos de los temas sobre los que han debatido los cerca de 80 representantes de 60 universidades públicas y privadas que participaron en la Comisión Sectorial de Secretarios Generales de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE),

celebra en Almagro bajo el auspicio de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM). El encuentro fue inaugurado por el máximo responsable de la Universidad Rey Juan Carlos y de la sectorial de Secretarios, Pedro González Trevijano, y por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, quien subrayó el interés de la "cumbre" aludiendo a su utilidad como foro de reflexión para los representantes universitarios en un momento de doble transición a la nueva Ley Orgánica de Universidades (LOU) y al Espacio Europeo de Educación Superior.

Por su parte, el presidente de la Comisión Sectorial de Secretarios Generales explicó que las jornadas han constituido una buena oportunidad para verificar el estado de adaptación a Bolonia. A su juicio, las universidades españolas se encuentran "en el pelotón de cabeza" del viejo continente en la consecución del Espacio Europeo y, entre éstas, subrayó el esfuerzo que ha realizado la UCLM, "pionera en modernización y transformación de las estructuras".



## La sectorial de Tecnologías de la Comunicación se reúne en Albacete

El Campus de Albacete ha acogido el encuentro de la Sectorial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), una reunión en la que han participado representantes de cuarenta y cuatro instituciones académicas para tratar, entre otras materias, el acceso a las tecnologías por parte de los universitarios, la administración electrónica en la universidad, el software libre, los servicios de Campus en Red y, en definitiva, las estrategias de mejora TIC en el sistema universitario español. La "cumbre" fue inaugurada por el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, quien estuvo acompañado por los máximos

responsables de las universidades Politécnica de Madrid y Pública de Navarra, Javier Uceda Antolín y Pedro Burillo -en la imagen-. En la apertura del encuentro -celebrado en la Escuela Politécnica de Albacete- Martínez Ataz manifestó que la Universidad de Castilla-La Mancha trabaja concienzudamente sobre varios ejes estratégicos con el fin de incorporar la tecnología a la docencia y la gestión universitaria. En este sentido, destacó que la Universidad regional duplica la media nacional en número de ordenadores por alumno y subrayó que la estadística resulta igualmente halagüeña en lo que respecta a la cobertura Wifi y la oferta de puestos con conexión a Internet.

## Ponencias y debates

Tras las intervenciones de Martínez Ataz y González Trevijano, el encuentro continuó con el informe a cargo del secretario general del Consejo de Coordinación Universitario, Félix García Lausín. Después, el jefe de la Asesoría Jurídica de la Politécnica de Madrid, Juan Manuel del Valle Pascual, ofreció una ponencia sobre la elección del rector con la modificación de la LOU a la que siguió un debate. El programa de la primera jornada prosiguió con una ponencia del director de la Asesoría Jurídica de la UCLM, Joaquín Gómez-Pantoja, sobre elecciones a órganos de gobierno unipersonales y colegiados; y concluyó con la conferencia de Archiveros Universitarios.

Abrió la segunda sesión la secretaria general de la CRUE María Teresa Lozano, para dar paso al director de la Asesoría Jurídica de la Universidad de Santiago, Carlos Gómez Otero, que habló de la adaptación de estudios. El encuentro finalizó con la Asamblea del Pleno de la Comisión Sectorial.